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Niederschrift 
 
über die 4. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes 
Schwabstedt am 23. April 2014 in Gastronomie der Mehrzweckhalle in Schwabstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 20.05 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.50 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteherin Christa Reese 
2. Bürgermeister Hans-Peter Lorenzen 
3. Bürgermeister Tewes Vogelsang 
4. Bürgermeister Frank Schäfer 
5. Bürgermeister Hans Werner Petersen 
6. Bürgermeister Jürgen Meyer 
7. Schulverbandsvertreter Andreas Thomsen 
8. Schulverbandsvertreter Matthias Thomsen 
9. Schulverbandsvertreter Kai Hensen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Jan Thiesen, Schulleiter 
Kai Christiansen, Kirchenkreisamt 
Volker Todt, Architekt 
Maren Gerhardt, Schriftführerin 
 
 
Schulverbandsvorsteherin Christa Reesie eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversamm-
lung des Schulverbandes Schwabstedt. Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, 
recht herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die 
Tagesordnung werden nicht erhoben. Der Schulverbandsversammlung SV Schwabstedt ist 
beschlussfähig. 
 
Auf Antrag der Schulverbandsvorsteherin Christa Reese wird die Tagesordnung einstimmig 
um TOP 6 erweitert. Somit ergibt sich folgende geänderte 
 
Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 3. Sitzung am 3.3.2014 
3. Bericht der Schulverbandsvorsteherin und des Schulleiters 
4. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
5. Sanierung der Mietwohnungen 
Nicht öffentlich 
6. Personalangelegenheiten 
 
 
1. Einwohnerfragestunde       
 
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 3. Sitzung am 3.3.2014       
 
Die Niederschrift wird einstimmig festgestellt. 
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3. Bericht der Schulverbandsvorsteherin und des Schulleiters       
 
Bevor die Schulverbandsvorsteherin und der Schulleiter berichten, bittet die Schulverbands-
vorsteherin Herrn Christiansen vom Kirchenkreisamt den Hof Hemme vorzustellen. Der Hof 
Hemme wird umbenannt auf Horizonte. Zur Zeit sind dort 20 Bewohner untergebracht. Einige 
Bewohner nehmen zur Zeit an dem Projekt Wohnschule teil, um später in eine eigene Woh-
nung zu ziehen. Für diese Bewohner sucht der Kirchenkreis Wohnungen und wäre bereit, die 
Wohnungen in der Schule für 5 Jahre anzumieten.10 Jahre wären für den Schulverband 
wünschenswerter. Die Schulverbandsvorsteherin wird dieses nochmal abklären. 
 
Schulleiter Jan Thiesen berichtet: 
12.03.2014  Die Schulhomepage wird in Betrieb genommen 
18.03.2014 Erläuterung des Personalzuteilungsverfahrens für das Schuljahr 

2014/2015, der Zuteilungsschlüssel pro Kind bleibt nahezu unverän-
dert 

19.03.2014 Elternabend zum Thema „Richtiges/Gesundes Trinkverhalten“ 
20.03.2014 Regionalkonferenz aller Grundschulen und der weiterführenden Schu-

len des Husumer Einzugsgebietes zum Thema „Übergänge gestalten“ 
20.03.2014 Mitgliederversammlung des Fördervereins  
21.03.2014 1. Sport-Aktionstag 
26.03.2014 Schulelternbeiratsversammlung 
31.03.-04.04.2014 Elternsprechtage Klassen 1 bis 3 
07.04.-11.04.2014 Radfahrausbildung Klasse 4 (Stefan Lukas) 
16.04.-02.05.2014 Osterferien (Renovierung und Schallschutzmaßnahme in Klasse 2 
 
Schulverbandsvorsteherin Christa Reese berichtet: 

 Die Kosten für die Schulsozialarbeit belaufen sich bis zu den Sommerferien auf 3.268 
€. Wie hoch die Kosten bis zum Jahresende sein werden, wird von Kompass noch be-
rechnet. 

 
 
4. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 
 
5. Sanierung der Mietwohnungen       
 
Das Vorhaben Sanierung der Mietwohnungen wird vom Architekten vorgestellt. Die Kosten 
für Dämmung, Fenster, Türen u.a. belaufen sich auf 180.000 €. Schulverbandsvorsteherin 
Christa Reese wird Fördergelder bei der AktivRegion beantragen. 
 
Die Öffentlichkeit wird einstimmig ausgeschlossen. Hierfür verlassen alle Gäste den 
Sitzungsraum. 
 
Nicht öffentlich… 
 
 
Die Schulverbandsvorsteherin Christa Reese stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
 
Sie bedankt sich für die rege Mitarbeit und schließt die Sitzung um 21:50 Uhr. 
 
 
Die Schulverbandsvorsteherin 


